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Anfrage: Personalentwicklungskonzept 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

bereits Anfang des Jahres wurde Ihnen eine Anfrage (Drucksache 0094/19) zum Stand des 

Personalentwicklungskonzeptes in der Landeshauptstadt Erfurt gestellt. Aus der Beantwortung ging 

hervor, dass dieses noch nicht vorliegt und dafür auch kein verlässliches Datum benannt werden 

kann. Ich gestatte mir, dieses Thema noch einmal in den Fokus zu rücken und bitte daher um die 

Beantwortung folgender Fragen:  

 

1.       Wie ist der aktuelle Stand bezüglich des Personalentwicklungskonzeptes der Stadt Erfurt? 

2.       Wann kann der Stadtrat damit rechnen, dass das entsprechende Konzept vorgelegt wird?  

3.       Was sind die Gründe dafür, dass das Personalentwicklungskonzept noch nicht vorliegt? 

 

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen! 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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